

# Modaes

Entorno

## Las exportaciones colombianas de moda moderan la caída en octubre hasta un 6%

De las tres categorías que componen la industria colombiana de la moda, la confección fue la que más redujo sus ventas al extranjero.

M. Bertero  
4 dic 2016 - 00:00

Las exportaciones colombianas de moda moderan la caída en octubre hasta un 6%

La moda colombiana reduce su caída en el extranjero. El sector, que volvió a caer a doble dígito el pasado septiembre, modera su descenso en octubre con una contracción del 6%, respecto al décimo mes de 2015, hasta 74,1 millones de dólares. Con este descenso, las exportaciones colombianas de moda encadenan ya diez meses a la baja.

Según datos del **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia, en octubre, la fabricación de prendas de vestir, preparado y teñido de pieles fue la categoría que más redujo sus ventas al extranjero con un descenso interanual del 12,2%, hasta 32,8 millones de dólares.

Le siguió el curtido y preparado de cuero, calzado y artículos de viaje, que contrajo sus ventas al extranjero un 4,7%, hasta 15,5 millones de dólares en septiembre, frente a los 16,3 millones de dólares del mismo mes del año anterior.

**La única categoría de moda que se mantuvo al alza en octubre fue la fabricación de productos textiles con un aumento del 0,9%**

---

# Modaes

---

En contraste, la fabricación de productos textiles fue la única categoría de la industria colombiana de la moda que mantuvo al alza sus exportaciones en octubre. El sector elevó sus ventas al extranjero un 0,9%, hasta 25,6 millones de dólares.

Dentro de las subcategorías de la industria colombiana de la moda, la que más redujo sus ventas en el exterior en octubre fue la fabricación de artículos de viaje y bolsos con una caída interanual del 21,7%. En cambio, el preparado y teñido de pieles y fabricación de artículos de piel fue la que más aumentó sus exportaciones en octubre, con un alza del 11,3%, hasta 1,7 millones de dólares.

En el conjunto de la industria colombiana, las ventas al extranjero también se mantuvieron a la baja en el décimo mes del año. En octubre, el país exportó artículos por un valor de 2.679,9 millones de dólares, lo que supuso un descenso del 3,8% frente a los 2.785,9 millones de dólares del mismo mes del año anterior.